
 

 

 
 

 

  

 
 
 
 
 

 
 
A TUTTE LE SOCIETA’ AFFILIATE 
 

Monza, 04/10/2013 
      Prot.nr.75 

OGGETTO: STAGIONE 2013/2014 
 
Cari Amici, 
 
come certamente saprete è da quel fatidico 17 marzo che la nostra Federazione è stata privata 
temporaneamente della presenza carismatica del nostro Presidente Ennio Falsoni, colui quale, 
grazie alla sua forte personalità, capacità manageriale e grande spirito collaborativo ha creato 
questa solida struttura federale, portandola ad altissimi livelli. Da un gruppo di palestre del 
bergamasco ha infatti fatto partire questo progetto concreto ed ha fatto diventare la sua FIAM 
una Federazione Coni, attualmente  ”FIKBMS” e che oggi conta oltre 23.000  tesserati su tutta 
l’intera penisola.        
 
Considerando il forte legame e l’immensa stima che ci lega a lui sorge spontaneo e sentito 
l’augurio dal profondo del cuore che possa riprendersi quanto prima e riafferrare il Timone di 
questa Grande Federazione e intanto ….  
 
La Federazione mantiene la rotta 
 
Nell’ultima tornata elettorale Falsoni ha radunato intorno a se un gruppo di persone capaci e 
competenti, che militano in FIKBMS da circa 30 anni. Persone che insieme al Presidente hanno 
fatto la storia di questa Federazione.  
 
Oggi a causa del temporaneo impedimento del Presidente, queste persone, (Consiglio 
Federale, Comitati regionali, Direttori Tecnici e affiliati FIKBMS) stanno portando avanti,  tutti 
insieme, gli obiettivi prefissati dal programma elettorale del Presidente Falsoni. 
 
Il Consiglio Federale, motore FIKBMS, ha concluso egregiamente la stagione 2012/2013 
portando a compimento tutta l’attività programmata ed è già pronto a far ripartire la nuova 
stagione 2013/2014  con alcune importanti variazioni in merito all’attività “Promozionale”, al 
regolamento sanitario, ad un maggiore riconoscimento per l’attività svolta dai Comitati Regionali 
sul loro territorio e tant’altro.  
 
Prima Tappa – Le attività Internazionali 
 
Credo, per quanto io possa ricordare, che in passato non ci sia mai stato un avvio di anno 
sociale più impegnativo di quest’anno: 
 
 
 



 

 

 
 

 

  

 
 
 
 
 
 
 

 Dal 14 al 22 Settembre, le squadre azzurre dei nostri Cadetti e Juniores sono state 
impegnate in Polonia per i Campionati Europei WAKO,  ben 146 gli atleti FIKBMS 
coinvolti di tutte le specialità Al loro rientro, hanno portato in Italia numerose medaglie 
d’oro, d’argento e bronzo. Un carico di risultati che ci ha piazzato al secondo posto per 
nazioni nel medagliere finale. 
 

 Nemmeno il tempo di rientrare dalla Polonia che  gli Azzurri Seniores delle specialità Low 
Kick e K-1 sono partiti per il Brasile per la prima parte dei Campionati Mondiali WAKO 
Seniores 29 Sett./6 Ott., con ben 29 atleti e relativi D.T. e dirigenti. 

 

 Seguiranno nel mese di Ottobre i WORLD COMBAT GAMES che ci vedranno 
protagonisti a San Pietroburgo, con Gloria De Bei, Adriano Passaro e Stella Neri, tutti del 
Point Fighting , a difendere i nostri colori.  

 

 Subito dopo la Russia, a fine Novembre, la seconda parte dei Campionati del Mondo 
WAKO che vedrà impegnati tutti gli atleti del Tatami e del Full Contact  in Turchia, dove 
saranno coinvolti circa 70 persone tra atleti,D.T. e dirigenti. 

 
A nome di tutta la FIKBMS ci complimentiamo con questi stupendi atleti augurandogli un grande 
e caloroso in bocca al lupo. 
 
 
La Federazione Unita per valorizzare gli associati 
 
Innanzitutto ci teniamo ad informarvi che il Consiglio Nazionale riunitosi a Dalmine il 25 Luglio, 
ha tracciato le nuove linee guida per la stagione 2013/2014,  anche quest’anno non abbiamo 
ritenuto ritoccare alcuna quota associativa che pertanto restano le stesse dello scorso anno. 
 
Per quanto riguarda gli sport da Tatami rimangono inalterate le 3 fasi di svolgimento 
istituzionale: Coppa Italia Napoli; Coppa del Presidente Bergamo e Campionati Italiani Catania. 
 
Per quanto riguarda gli sport da Ring oltre al circuito istituzionale (Regionali/Interregionali e 
Campionati Italiani)  il settore si arricchisce del nuovo circuito FIKBMS ELITE ideato dalla 
Commissione  “Promozinale”  (Zanotti M./Falsoni B./Liberati M.) e approvato  all’unanimità dal 
Consiglio Federale.  
 
Un aumento, quindi, dell’offerta ai nostri affiliati amanti dell’attività del Ring. 
 
Come già in passato, per le attività “promozionali” verrà messa a disposizione degli 
organizzatori a titolo gratuito il Contratto che questa Federazione ha stipulato con RAISPORT. 
Per coloro che desiderassero fruirne, dovranno inviare regolare richiesta di Nulla-Osta alla sede 
nazionale federale (copia al proprio Comitato Regionale di appartenenza). 
 



 

 

 
 

 

  

 
 
 
 
 
 
 
A giorni tutti i dettagli in merito all’organizzazione, all’assegnazione delle varie selezioni che 
verranno distribuite in tutta Italia e solamente alle ASD  FIKBMS. 
 
Per quanto riguarda i Comitati Regionali,  visto l’impegno dimostrato sul proprio territorio, 
gestendo, pubblicizzando e promuovendo tutte le attività FIKBMS, abbiamo deciso di 
rimodulare le modalità del contributo a presto sarà contestualizzato il progetto e reso noto agli 
interessati saranno ad ogni modo introiti che serviranno a promuovere l’attività FIKBMS sul 
territorio Regionale.  
 
La segreteria con i suoi punti cardinali 
 
Per quanto riguarda la segreteria Federale che negli ultimi anni  è stata sempre più puntuale ed 
efficiente,essa continuerà a prodigarsi per garantire servizi importanti per i propri associati.  
I suoi punti di forza, seppur con personale ridotto, restano sempre saldi: coordinamento, 
collaborazione, comunicazione e competenza. 
 
Guida 2013/2014 - Un ritardo motivato… 
 
Siamo in leggero ritardo e ce ne scusiamo, ma le prime trasferte internazionali hanno 
richiamato tutte le nostre attenzioni e pur avendo già dato l’informativa online per la riattivazione 
dell’anno sociale 2013/2014, mancava ancora a completamento la Guida, che contestualmente 
pubblichiamo online. 
 
In cammino nella continuità  
 
Nell’augurarvi una buona lettura, a nome di tutto il Consiglio Federale volevo ringraziare tutti gli 
affiliati e chiudere con una espressione fatta dal nostro Presidente Ennio Falsoni 
  

“ Desidero ringraziare tutti gli affiliati  

per l’attaccamento ai colori e alla bandiera della Federazione. 

Signore e signori, Buona nuova stagione a tutti!” 

 
   

Prof. Giorgio Lico 
Vice Presidente Vicario 
  

 

 

 


